

Protokoll Sitzung 8.7.2016 Gasthaus Federlehner 20:00 – 23:00



Anwesend

Ausschussmitglieder: Bürgschwentner Maria, Obfrau
Huemer Florian, Obfrau Stv.
Knoll Eduard, Schriftführer
Rotbart Zita, Kassier-Stv.
Pechmann Hans, Kassenprüfer
Pehböck Hannes
Bankler David, Ausschussmitglied

Sonstige:

Nicht Anwesend: Pöllhuber Albert, Kassier
Pöllhuber Karl, Ausschussmitglied
Resch Gregor, Klärwart (entsch.)

Protokollführer: Knoll Eduard **Vorsitz:** Bürgschwentner Maria

Tagesordnung:

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Info über Bau
3. Finanzierung der eigenen Mitarbeiter-Stunden
4. Versicherungen, Haftpflicht, Gruppenunfall - Abstimmung
5. Kassier – Stellvertreter Info
6. Sonstiges, Sieben, Schotterentsorgung, Wiplinger-Lehner, Forstliches
Entschädigungsgutachten ist eingelangt

1. Protokoll der letzten Sitzung	Verantwortlich	Datum
Genehmigt		
2. Info über Bau		
Bau ist zügig vorangegangen; Edtbauer Stefan hat zugestimmt, dass die Leerverrohrung für das Glasfaserkabel mitverlegt wird. Der Verteilerkasten steht beim Masten neben dem Silo. Stefan errichtet einen neuen Reitplatz. Dort kann eine Sanddeponie angelegt werden und überschüssiges Material gelagert werden. Am Dienstag war Begehung mit Pachner, Höller, Schandl, Federlehner. Schacht kommt an die Grenze des Pachner- Grundes. Niederberger Hans wurde bereits über die Veränderung des Kanalverlaufes informiert. Die Asphaltierungsarbeiten übernimmt die Gemeinde. INFO an die Gemeinde - Maria Kanalverlegung auf der „Schulseite“ ist möglich; Tiefe der Wasserleitung muss noch eruiert werden	Maria	
3. Finanzierung der eigenen Mitarbeiter-Stunden		
Wurde noch keine Lösung gefunden		
4. Versicherungen, Haftpflicht, Gruppenunfall		
Abstimmung: Einstimmige Ablehnung der derzeitigen Angebote von unia und Donauversicherung Bei der Generali wird noch angefragt.	David	
5. Kassier-Stellvertreter		
Rotbart Zita hat zugesagt und es fand bereits Kontaktgespräch mit Albert statt.		
6. Sonstiges		

<ul style="list-style-type: none"> • Kettenriss beim Bagger (Polier ist gefahren), daher wird mit der FA Fürholzer über eine Kostenbeteiligung der Neuanschaffung der Baggerkette verhandelt. • Auch eine Reparatur des Dumpers ist angefallen(Wasserverlust, Startschloss, Auspuff). Niederberger Hans repariert was ihm möglich ist. • Gabelverlängerungen auf 1,5m wurden bestellt (€ 238.-) • Sieben: Kommende Woche wird Florian noch sieben, dann ist das Aushubmaterial für die Kläranlage fertig. Das grobe Material wird nochmals durchgeseibt, damit wir Rollierung für das Klärbecken erhalten. Ing. Schmeissl wird um abschließende Begutachtung der Baugrube gebeten. Florian spricht mit seinem Chef, ob Siebabrechnung nach Betriebsstunden möglich ist. Wäre für uns billiger. • Wipplinger-Lehner – Meldung der Anschlussablehnung ist an die Gemeinde ergangen • Forstliches Entschädigungsgutachten eingetroffen: Kosten 480.-, Resch 1124,15, Edtbauer St. 854,29, Edtbauer I.24,32, Diözese 412,84 • Kollaudierung, ehm. Deponie Bernegger ist reibungslos über die Bühne gegangen. • Container: Bisher nichts Brauchbares. Pechmann Hans bleibt dran. • Termin Glasfaser-Startveranstaltung: FR 29. Julie2016 vorgeschlagen. • Besorgen von Diesel: Bisher wurde diese Arbeit von Markus alleine erledigt. Er braucht Unterstützung – Pechmann Hans und Pehböck Hannes können einspringen .Hans schlägt vor Pöllhuber Karl zu fragen, ob wir eine größere Menge Diesel in seinem großen Tank lagern könnten. Hans fühlt vor. • Wir brauchen einen einheitlichen Satz zur Vergütung von Flurschäden, wenn diese von einem Grundbesitzer selber bereinigt werden. Erkundigungen werden eingeholt: Edi spricht mit Hr. Fixl und Florian erkundigt sich, was ein Sieblöffel kosten würde. • Benützung des Genossenschaftsbaggers durch die FA Fürholzer nur in Notfällen und nach vorheriger Absprach mit Florian oder Markus. • Vor längerer Zeit führte Maria ein Gespräch mit Bernögger Johann. Er möchte die Entscheidung bezüglich Einleiten der Milchammer-abwässer wissen, bevor er entscheidet, ob bei ihm ein Schacht gesetzt werden soll. Dies wird Thema der nächsten Sitzung sein, wenn wir die Kanalordnung bearbeiten. • Anregung eines Kanalstammtisches – Um Kontakt, Information und Identifikation der Genossenschaftsmitglieder mit dem Kanalprojekt zu fördern bieten wir während der Bauzeit einen Kanalstammtisch an. Termin: Jeweils 2. Freitag im Monat • Nächste Sitzung: 22. Juli 2016/20.00/Federlehner 	<p>Hans</p> <p>Markus, Hannes, Hans</p> <p>Edi, Florian</p>	
---	---	--

Molln, 8.7.2016

Protokollführer: Knoll Eduard

Vorsitz: Bürgschwentner Maria

Unterschrift:
